
 

Die Ausschussvorsitzende Wessel betont, dass sie sich freuen würde, zukünftig Anliegen unter diesem 

Top diskutieren zu können. Es gäbe an dieser Stelle die Möglichkeit der Bürgerschaft, sich an den Rat 

der Stadt zu wenden und sich zu beteiligen. 

 

Auch AM Sudholz betont, dass sie diese Möglichkeit außerordentlich wichtig findet und bittet die 

Verwaltung, dies breit in die Öffentlichkeit zu bringen. Es ginge darum, Dinge anzuschieben, die den 

Bürgern zu Gute kommen. Dieser TOP sei die beste Gelegenheit, nicht über die Bürger zu bestimmen, 

sondern mit ihnen. 

 


